



Por: Yaimara Pérez Reyes tomado de la Página Oficial de Radio Ciudad Munumento.

El acto por inicio del curso escolar 2022-2023 tuvo lugar en el seminternado Félix Varela y Morales, ubicado en la capital de Granma. La pionera Dianeris Camila Moreno Hernández, dio a conocer el compromiso de los estudiantes granmenses, para enfrentar un nuevo periodo lectivo con energías renovadas, para continuar avanzando en el desarrollo del proceso docente educativo.

En ese espacio fueron reconocidos 11 trabajadores de ese sector, con la distinción Por la Educación Cubano, que otorga el ministerio de Educación, para resaltar la actitud ejemplar y abnegada de los maestros en el desarrollo del país.

De igual modo, le fue conferida la medalla José Tey, a tres compañeros con méritos relevantes y por su sostenida contribución al desarrollo de la nación, tal reconocimiento lo otorga el Consejo de Estado de la

República de Cuba, amparados en el decreto ley 327 del 28 de octubre del 2021.

Las palabras centrales fueron pronunciadas por Teresa Luisa Pérez Trinchet, directora de ese sector en Granma, quien dio oficialmente la bienvenida a los más de 123 estudiantes que regresaron hoy a las aulas, desde la primera infancia hasta la educación de jóvenes y adultos.

La titular del ramo aclaró que se abren las aulas de 1069 centros docentes, con una cobertura general de 17536 trabajadores quienes aseguran el cumplimiento de los diversos programas de estudio, mediante el aprendizaje y socialización de los contenidos.

Pérez Trinchet, instó a los educadores granmenses a ser cada día más cultos, más capacitados, a trabajar con optimismo y dedicación, los invito a que formen desde su ejemplo a las nuevas generaciones con la compañía de las familias, y a que aúnen voluntades y a que siembren ideas creativas, para que de ese modo se cumpla el sueño posible del más universal de los maestros, José Martí.